

OXSEED präsentiert Dokumenten Management-Konzept auf der CeBIT

On Demand-Modell war die Grundlage für ein erfolgreiches Jahr 2009

Bielefeld, 18.02.2010

Die OXSEED Aktiengesellschaft freut sich über großes Interesse an ihren „Software-as-a-Service“-Lösungen. Gegen den Wirtschaftstrend konnte das Unternehmen wachsen, die Kundenbasis deutlich ausbauen und blickt so auf ein erfolgreiches Jahr 2009 zurück. Auf der CeBIT 2010 wird OXSEED auf dem Stand von KODAK das SaaS-Konzept präsentieren und die Fundamente für weiteres Wachstum legen.

Alle Besucher der CeBIT sind eingeladen, die erfolgreiche OXSEED-Plattform kennen zu lernen. Das Unternehmen ermöglicht seinen Kunden das Digitalisieren, Managen und Archivieren sämtlicher Dokumente einer Organisation innerhalb des „Cloud“-Konzeptes.

In den vergangenen drei Jahren hat die OXSEED Aktiengesellschaft den Software-Service erfolgreich auf dem Markt platziert und ist aus dem Stand stark gewachsen. Ein Faktor des Erfolges ist die Kosten-Nutzen-Rechnung: Sobald ein Unternehmen das digitale Dokumentenmanagement an OXSEED übergibt, wird sich der Service durch die Einsparungen bei Hardware und Software unmittelbar refinanzieren.

Gerade in Branchen, in denen die Sachbearbeiter mit Korrespondenzen auf Papier, elektronischen Dokumenten, Briefen oder Mails arbeiten, wird die OXSEED-Plattform die Prozessgeschwindigkeit deutlich erhöhen. Kein Wunder, dass OXSEED besonders in der Logistikbranche, im Versicherungswesen und in der Bauindustrie eine starke Marktposition aufgebaut hat.

Die SaaS-Experten stehen auf der CeBIT am Stand E30 in der Halle 3 bereit, um Plattform, Einsparpotenzial und die Prozessbeschleunigung live zu präsentieren und zu diskutieren.

Pressemitteilung:

„Die Arbeit mit digitalen Dokumenten bringt unmittelbare Qualitätsverbesserungen und beschleunigt die Prozesse einer Organisation“, sagt Marcus Hartmann, Vorstand der OXSEED Aktiengesellschaft. „Darüber hinaus garantieren wir unseren Kunden Kosteneinsparungen gegenüber dem bisherigen System. Wie eine beispielhafte Prozesskette aussieht, demonstrieren wir gemeinsam mit unserem Partner KODAK.“

OXSEED Aktiengesellschaft

Die OXSEED Aktiengesellschaft ist ein international tätiger Hersteller von webbasierten Softwarelösungen für Business Process und Output-Management.

Mit der gleichnamigen On Demand-Plattform ist das Unternehmen einer der Pioniere im nach wie vor stark wachsenden Marktsegment für Software as a Service-Konzepte. Im Anwendungsbereich Output Management, mit der Transformationslösung AFP2web[®], gehört OXSEED zu den anerkannten Technologieführern.

Die SOA-basierte OXSEED Architektur erlaubt Unternehmen und Organisationen, individuell zugeschnittene On Demand-Lösungen zu entwickeln und diese in ihre eigenen Geschäftsanwendungen zu integrieren. Gemeinsam mit Partnern bietet OXSEED Speziallösungen für die Einführung der digitalen Poststelle (OXSEED Mailroom), für die webbasierte Rechnungsverarbeitung (OXSEED Invoices), den elektronischen Rechnungsversand (OXSEED Billing), für das digitale Vertragsmanagement (OXSEED Contract) sowie für die rechtssichere, digitale Archivierung (OXSEED Archive) an.

OXSEED beschäftigt an den Standorten in Bielefeld und Filderstadt sowie in Indien, Polen und der Ukraine aktuell mehr als 70 Mitarbeiter, die mehr als 250 Kunden betreuen. Anwender sind unter anderem der Logistikdienstleister DHL, der Online Reifenhändler Delticom AG, die HALLESCHER Krankenversicherung in Stuttgart, die Steigenberger Hotelgruppe sowie der Bankenspezialist Fiducia IT AG.

Weitere Informationen unter: <http://www.oxseed.com/>

Ihr Ansprechpartner:

OXSEED Aktiengesellschaft

Regina Matt

Sudbrackstraße 17

33611 Bielefeld

Tel. +49 (0)521 977 933-134

Fax: +49 (0)521 977 933-111

E-Mail: r.matt@oxseed.com

www.oxseed.com

Pressemitteilung: